



BAB VIII INDIKASI RENCANA PROGRAM PRIORITAS YANG DISERTAI KEBUTUHAN PENDANAAN

Indikasi rencana program prioritas berisi program-program yang didesain baik untuk mencapai visi dan misi pembangunan jangka menengah Kabupaten Bima juga untuk pemenuhan layanan-layanan publik dan penyelenggaraan urusan-urusan pemerintahan sebagaimana ditetapkan dalam Peraturan Pemerintah Nomor 38 Tahun 2007 tentang pembagian urusan Pemerintah Daerah Provinsi dan Pemerintah Daerah Kab/Kota yang akan dilaksanakan oleh OPD. Sedangkan pagu indikatif adalah perkiraan jumlah kebutuhan dana yang diperlukan untuk mencapai target indikator kinerja (outcomes) melalui pelaksanaan program-program yang kemudian dijabarkan kedalam kegiatan-kegiatan tahunan.

Program-program berdasarkan urusan pemerintahan daerah tersebut disajikan dengan dilengkapi informasi mengenai indikator kinerja program yang ditetapkan, target kinerja setiap tahun dalam periode RPJMD, dan indikasi pendanaan per tahun dan OPD yang menjadi penanggungjawab program. Informasi mengenai indikator kinerja, target kinerja, dan indikasi pendanaan merupakan input penting dalam menyusun perencanaan tahunan, monitoring dan pengendalian dalam rangka mengukur kinerja pelaksanaan program serta evaluasi terhadap ketercapaian sasaran-sasaran pembangunan.

Program-program beserta indikator kinerja, target capaian dan indikasi pendanaan menjadi pedoman bagi OPD dalam menyusun Renstra OPD dengan memperhatikan standar pelayanan minimal (SPM) yang telah ditetapkan. Harus dipahami bahwa pencapaian target kinerja program (outcome) dimasing-masing urusan sesungguhnya tidak hanya didukung pendanaannya oleh APBD Kabupaten Bima akan tetapi juga oleh sumber pendanaan lainnya seperti APBN, APBD Propinsi Nusa Tenggara Barat dan sumber-sumber pendanaan lainnya. Namun demikian pencantuman pendanaan hanya yang bersumber dari APBD Kabupaten Bima. Rumusan program-program pelaksanaan urusan pemerintah Kabupaten Bima dimaksud adalah sebagaimana tabel berikut:

Tabel 8.1
Indikasi Rencana Program Prioritas yang disertai dengan Kebutuhan Pendanaan